

Pressemitteilung Maternus Seniorencentrum Christinen-Stift

Fasching für Senioren

Mit Kreativität und Tanz in die fünfte Jahreszeit

Baden-Baden, 31.01.2013. Überall locken zur Faschingszeit Umzüge und Festlichkeiten mit musikalischer Fröhlichkeit. Am 6. Februar 2013, also einen Tag vor dem Schmutzigen Donnerstag, wird die närrische Zeit auch im Maternus Seniorencentrum Christinen-Stift gefeiert. Mitarbeiter, Bewohner und Angehörige zelebrieren die fünfte Jahreszeit auf ihre besondere Weise.

Den Auftakt macht pünktlich 14:11 Uhr die neue Faschingsprinzessin , wenn sie feierlich einmarschiert und der ehemaligen Prinzessin Krone und Zepter für die neue Faschingssaison übergibt. Was natürlich auch im Maternus Seniorencentrum Christinen-Stift nicht fehlen darf, sind bunte und kreative Kostüme.

Hier hatten alle Senioren ein Mitspracherecht und haben sich ihre Ensembles selbst ausgesucht, gibt Monika Kimmig, Einrichtungsleiterin des Maternus Seniorencentrums Christinen-Stift, Auskunft. Ebenso wurden die Bewohner aktiv in die Gestaltung des Tages einbezogen. Von der Dekoration bis hin zu Näharbeiten für die Kostüme arbeiten das Team und die Bewohner des Seniorencentrums Hand in Hand.

Belohnt wird die Mühe mit der Preisverleihung für die beste Verkleidung. Platz 1 bis 10 wird mit spannenden Preisen von den Bewohnern ausgelobt. Für die musikalische Untermalung sorgt der Alleinunterhalter Richy, der Karnevalsmusik zum Tanzen, Schunkeln und Mitsingen aufspielt. Das Multitalent ist ein verlässlicher und gern gesehener Gast, der schon auf dem Sommerfest des letzten Jahres für gute Laune bei den Bewohnern sorgte.

"Eine aktive Gestaltung des Alltags steht bei uns klar im Fokus. Im Alter fit zu sein, das Miteinander und der Kontakt zu anderen Menschen steigert die Lebensfreude", so Monika Kimmig. "Wir verbinden saisonale Feste, Bräuche und Sitten mit dem Leben der Senioren", erklärt sie weiter. Die traditionellen Büttenreden sollen für Schmunzler und Erheiterung bei der Maternus-Faschingsfeier sorgen. Alle Gäste, die auch am Abend noch in Feierlaune sind, können mit den Mitarbeitern des Christinen-Stifts bei einem geselligen Beisammensein den Abend ausklingen lassen. Die Wahl, die Feier auf den Mittwoch zu legen, hat einen praktischen Hintergrund. Viele Bewohner möchten den großen Umzügen als Schaulustige beiwohnen und mit den Mitarbeitern den Tag im bunten Treiben verbringen.

Ihr Ansprechpartner:
Monika Kimmig, Einrichtungsleiterin
Maternus Seniorencentrum Christinen-Stift
Hahnhofstraße 71
76530 Baden-Baden
Tel.: 07221.363-0
info.baden-baden@maternus.de

www.maternus-senioren.de

- 1 -